

# Recibió premio anoche el "Agrónomo del Año"

Con la distinción de "Agrónomo Nacional del Año", la Sociedad de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agricultura, SAENA, designó al agrónomo Angel María Paz Guevara, del Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria CENTAMAG y al Ing. Agr. Oscar Israel Landaverde Umaña. La elección del agrónomo nacional, evento organizado por SAENA, se desarrolló con la participación de agrónomos del sector gubernamental y privado, y para otorgar el

premio a los finalistas se tomó en cuenta varios aspectos, entre ellos los méritos y aportes a la agricultura del país.

El Premio Nacional fue entregado el jueves 28 por la noche, en el Hotel Camino Real.

El agrónomo Paz Guevara egresó de la Escuela Nacional de Agricultura en el año de 1961.

Tiene varios años de trabajar en el CENTA, en donde se ha dado a conocer por sus notables labores profesionales y otros

Pasa a la página 46



EN LABORES. Ayer se informó en la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa, que el atentado perpetrado contra los tanques de diesel en nada han afectado las actividades

en la subestación de Soyapango. También se agregó que el servicio continuará desarrollándose como antes.

# Herido Sr. Dutriz, muere motorista en atentado

Grupos de sujetos armados no identificados, atentaron ayer contra la vida de nuestro Sub Director propietario, don Rodolfo Dutriz, habiéndolo herido de gravedad y dándole muerte al motorista Alcide Guandique.

Don Rodolfo Dutriz se dirigía ayer a las 10:05 a.m. en su auto P-102-655 sobre la 3ª. Calle Poniente, y a corta distancia de LA PRENSA GRAFICA, entre la 3ª. y 1ª. Avenida Sur, fue interceptado por grupo de sujetos armados, quienes apostados en las esquinas, y otros cerca del automóvil en que se conducía don Rodolfo con su motorista Guandique, abrieron fuego con armas pesadas, de frente y detrás del automóvil, perforándole y reventándole además los neumáticos. Según las versiones de testigos presenciales del atentado, los atacantes que

abordaron un auto se lo echaron encima cuando se hallaba ya caído en el pavimento.

Luego, uno de los desconocidos con el arma en la mano se acercó al cuerpo del Sr. Dutriz para constatar si estaba muerto, inmediatamente, con los demás, abordaron dos autos, uno, un automático celeste, donde iban más de seis y el otro un celeste oscuro, pequeño, donde iba el resto. Los testigos han declarado a las autoridades que entre los atacantes habían varias mujeres. Personas amigas recogieron a las víctimas y las trasladaron a LA PRENSA GRAFICA, de donde se llevaron con la premura del caso a los centros médicos par su atención inmediata.

Pasa a la página 38



TRANSPORTE. Ante la anormalidad del servicio de autobuses urbanos en la ciudad capital, los "pick-up" continuaban el día de ayer prestando servicio de transporte colectivo a la clase trabajadora.

## ¿Hasta cuándo seguirán estos atentados?

El Subdirector de LA PRENSA GRAFICA, Rodolfo Dutriz fue víctima ayer de incalificable atentado, cuando un grupo de desconocidos atacó a balazos el automóvil en que se conducía rumbo a este Diario.

Como resultado de este alejoso atentado, el señor Dutriz sufrió heridas en diversas partes del cuerpo y su estado es grave. En el mismo hecho criminal el motorista que conducía el vehículo, señor Alcide Guandique, también resultó gravemente herido, habiendo fallecido poco después en un centro hospitalario.

Siempre hemos dejado oír nuestras voces de protesta cuando han ocurrido hechos similares y ahora hacemos lo mismo, condenando no solamente el acto de que fue víctima el Subdirector de este Diario, sino la generalizada violencia que tantísimo daño está causando a la familia salvadoreña, al mismo tiempo que ensombrece la imagen de El Salvador como país civilizado.

¿Hasta cuándo seguirán estos atentados?

## Continúan atentados a unidades de transporte

Ayer continuaron los atentados contra vehículos de transporte, en diversos lugares del país, realizados por elementos subversivos que tratan de afectar la economía nacional, paralizando tal servicio, se indicó.

En La Libertad, un bus de la Ruta 77 fue incendiado ayer, como a las

siete de la mañana, por extremistas que interceptaron la unidad, cuando ésta hizo su estación frente a la caseta de despacho, del cantón Lourdes.

Se constató que un camión de transporte de bebidas gaseosas, de La Tropical, fue parcialmente incendiado, sobre la 39 Ave-

Pasa a la página 46

## Hoy clausura el curso de ascenso Policía Nacional

Hoy a las 10 horas, darán inicio los actos de clausura del Curso de Ascenso Regular de Agentes No. 28 de la Policía Nacional, evento que se realizará en el local de la Escuela de la mencionada entidad.

Los actos de clausura darán inicio de conformidad con el siguientes programa: 1) Ingreso de las autoridades; 2) Honores al ingreso del Pabellón Nacional; 3) Himno Nacional, cantado por la concurrencia y amenizado por la Banda Regimental; 4) Palabras alusivas al acto por el señor capitán Juan Carlos Azcunaga Sánchez, director instrumental.

Pasa a la página 38



AGRONOMO DEL AÑO. La Sociedad de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agricultura (SAENA), designó "Agrónomo Nacional del Año" al Agr. Angel María Paz Guevara, quien anoche recibió el premio nacional.



RECOGEN AL SR. DUTRIZ. Momentos en que varias personas recogen a don Rodolfo Dutriz después de haber sido herido con metralla y haber quedado en el pavimento. Luego fue conducido a un centro médico para su inmediata atención.

## Admiten culpa "apagón" sindicalistas STECEL

Ayer quedaron a la orden del Juez de Instrucción Militar, Cnel. Aristides Napoleón Montes, los sindicalistas de STECEL arrestados en la Guardia Nacional, Ahuachapán y Sonsonate, acusados de originar el corte de energía eléctrica la semana anterior.

Se dijo que el Juez Militar ha iniciado la revisión de las declaraciones extrajudiciales, en las que

consta que los sindicalistas detenidos por los cuerpos de seguridad se hacen cargo de haber organizado y promovido el apagón referido.

Todos los detenidos —16 en total—, serán reclusos en el cuartel central de la Guardia Nacional con el fin de facilitar las diligencias. Por otra parte, junto con los detenidos, fueron entregados al Juez Militar

Pasa a la página 46